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Anfrage: 
 
1. Plant die Stadt Sanierungsmaßnahmen im Bereich des sogenannten 

Bürgermeisterviertels (Franz-Wessel-Straße, Lambert-Steinwich-Straße etc.)? 
2. Wenn ja, welche Maßnahmen sind in welchem Zeitraum geplant? 
 
 
Begründung: 
 
Der Zustand der Straßen und Gehwege im Bereich des sogenannten Bürgermeisterviertels 
ist denkbar schlecht. 
 
Die Gehwege bestehen im Wesentlichen aus quadratischen Betonplatten aus DDR-Zeiten 
und sind teilweise ohne Einfassung verlegt. 
Über die Jahre haben unterschiedliche Witterungsverhältnisse ihre Spuren hinterlassen. So 
sind einige Platten unterspült und haben keinen gefestigten Unterbau mehr. Zum Teil sind 
auch die Verlegefugen offen. 
 
Bei Belastungen bewegen sich die Platten und verändern ihre Lage: Gefährliche 
Stolperstellen sind die Folge. 
 
Die Straßen bestehen aus herkömmlichem Kopfsteinpflaster, das noch aus der 
Entstehungszeit des Viertels um 1925 bis 1930 stammt. Gepflastert wurde die Straße im 
Jahr 1930 und ist somit den heutigen Anforderungen nicht mehr gewachsen. Der Aufbau der 
Straße ist nicht für schwere Autos wie Lkw ausgelegt, und so ist die Straße mittlerweile an 
einigen Stellen abgesackt. 
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Zwar hatte eine Anfrage beim Bauamt ergeben, dass das Gebiet derzeit nicht auf der 
Projektliste steht, allerdings wäre angesichts des schlechten Zustands eine neue Einordnung 
sinnvoll. 
 
 
 
 
Josefine Kümpers 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI 
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